

KVD Liermann informierte, dass die Verwaltung mittlerweile einen Arbeitskreis mit Vertretern einzelner Kommunen gebildet habe. Schon bei den ersten Treffen habe sich gezeigt, welche große Bedeutung das Thema Wohnen und Wohnumfeld auch für die Kommunen habe. Es sei notwendig, in den Diskussionen immer wieder deutlich zu machen, dass Ziel des Seniorenplans sei, den Fokus auf die besonderen Belange der Seniorinnen und Senioren im Rhein-Sieg-Kreis zu legen. Um gegenseitig von den Erkenntnissen profitieren zu können und keine doppelte Arbeit zu machen, sei eine Verbindung zu dem im Rahmen des Kreisentwicklungskonzeptes gebildeten Arbeitskreis „Wohnen“ hergestellt worden.